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Association des Parents d'élèves 

de l'Enseignement Libre Albert de Mun 
 
 

Compte-rendu de la réunion Comité APEL – Direction du lundi 16/10/2023 
 
 
Direction d’Albert de Mun :  

- Mme Drouet  
- Mme Debondue 
- Mme Tardi 
- Mme Fosset  
- Mme Arnaud 
- Mme Gagny 

 
 

 
 
 

 
 

1. Process choix parents correspondants 

Une nouvelle fiche sera utilisée à la prochaine rentrée 2024. 

Les parents proposeront leur candidature pour être PC, sans préciser titulaire ou suppléant. 

La direction et l’APEL désigneront conjointement les PC, titulaire et suppléant. 

Il pourra y avoir une lettre conjointe de la direction et présidente de l’APEL pour dire qu’un parent 

ne peut plus se présenter car il n’a pas respecté la charte de parent correspondant. 

 

 

2. Modification du système de notation au primaire  

Le changement du système de notation des élèves au Primaire a entrainé de nombreuses réactions 

en début d’année de la part des parents.  

Les points principaux soulevés par les parents ont été les suivants : 

➢ Absence de consultation des parents  

➢ Absence d’anticipation  

➢ Inquiétude concernant la baisse du niveau des enfants  

➢ Méconnaissance du barème utilisé par les enseignants 

APEL : 
- Emmanuelle Aboukrat 

- Christine Arnoux 

- Coralie Neves 
- Mélissa Mary 
- Capucine Cronier 
- Carine Eon 
- Cybelle Mannes 
- Alice Soares 
- Maguelone Blaizot 
- Séverine Herout 
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Une première réponse a été donnée par Mme Debondue, lors de la réunion des parents 
correspondants qui a eu lieu le 25 septembre 2023. 

Concernant les différents points soulevés, les éléments de réponse apportés par la direction 
peuvent être résumés comme suit : 

➢ Les parents n’ont pas été consultés car il s’agit d’une directive de l’éducation nationale. Ce 

changement est en lien avec la règlementation en vigueur et Albert de Mun est l’un des 

derniers établissements privés du Val de Marne à passer à l’évaluation des élèves par 

compétences. A titre d’exemple, Montalembert, établissement voisin d’Adm utilise ce système 

depuis plusieurs années. Ce projet n’est pas nouveau mais a été retardé par la crise COVID mais 

également le changement de la direction au niveau du Primaire à la rentrée 2022. L’ensemble 

des enseignants a été consulté et la décision de réaliser ce changement à la rentrée 2023 a été 

prise de façon collégiale. 

➢ La note chiffrée regroupe souvent plusieurs compétences. Une notation par compétence 

permet de différencier la pédagogie et d’identifier de façon plus précise les besoins de l’enfant 

afin de l’accompagner au mieux dans l’acquisition des différentes compétences. 

➢ Le contenu du programme, la qualité des enseignants et leur exigence restent inchangés. 

➢ Concernant le barème utilisé, chaque enseignant en fonction du niveau de la classe (CP, CE1, …) 

utilisera un outil adapté : couleur, smiley, lettres, … mais à la fin de chaque trimestre, l’élève 

recevra un livret de compétences qui précisera si la compétence est acquise, en cours 

d’acquisition ou non acquise.  

➢ De nombreuses réunions de travail sont organisées avec l’ensemble des enseignants du 

primaire et la direction. Une formation spécifique est organisée le 6 novembre 2023 et le 13 

mars 2024. 

 

 

3. Chaleur dans les classes pendant les vagues de grosse chaleur. 

Durant les travaux depuis 2014, les bâtiments ont été isolés par l’intérieur. 

Il y a des stores électriques dans chaque classe. 

Il existe un système de ventilation dans le bâtiment A (qu’il n’y a pas dans les bâtiments B et C). 

L’APEL suggère l’achat de ventilateurs, mais ceux-ci ne seraient pas écologiques ni sécuritaires. 

Un pulvérisateur d’eau a été donné aux enseignants et surveillants du primaire au printemps 
dernier. 

En cas de canicule, les casquettes seront acceptées sur le temps méridien dans la cour. 

 

 

4. Projet avec la recette d’Adm en Fête 2023.  

La direction aimerait continuer l’embellissement de la cour. 

Trois tilleuls vont être plantés du côté de l’avenue de la Belle Gabrielle par l’établissement. 

Le budget pour le bitume est conséquent (50 000€ pour 270m2 de bitume). 

Un devis pour les 3 tilleuls est en attente. 
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La réfection de la cafétéria actuelle serait une autre idée de projet à financer, ou la construction 
d’un chalet dans la cour d’honneur, qui pourrait permettre de servir un chocolat chaud aux lycéens. 

 

Financer l’amélioration de la sono extérieure est une dernière idée évoquée par la direction. 

 

L’APEL reviendra vers la direction après avoir statué. 

 

 

5. Choix du thème d’Adm en Fête 2024. 

Thème proposé par l’APEL et accepté par la direction : les jeux olympiques.  

Réunion prévue le 22 novembre avec l’équipe du primaire. 

 

 

6. Carnet de l’Avent pour le primaire & projet APEL pour la fin d’année. 

Un carnet de l’Avent sera remis à chaque élève de maternelle et primaire par la pastorale. Ces 
carnets gratuits ont été commandés par l’APEL auprès de l’APEL départementale. 

 

L’APEL envisage une action auprès des élèves pour la fin de l’année, projet non défini pour le 
moment. 

 

 

7. Date prochain CA et prochaine commission restauration. 

Le prochain CA est fixé au jeudi 11 janvier à 18H 

Proposition prochaine commission restauration : TBC 

 

 

8. Point divers :  

- Concernant l’hommage au professeur assassiné à Arras, le lundi 16 octobre. L’Equipe 

pédagogique était contente du temps qui leur était dédiée le matin même. Temps de 

paroles. Les professeurs étaient libres de parler avec leurs élèves s’ils s’en sentaient 

capables. Temps de prière pour les adultes de 8h05 à 10h05 et pour les enfants de 10h05 à 

12h15. 

Au primaire : temps pour les enseignants sur le temps de midi à la chapelle.  

Temps de silence à 14h15. 

Temps d’hommage dans chaque classe, adapté en fonction de l’âge des enfants. 
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- Résultats du BAC et orientation : ils seront publiés sur le site, après la remise du diplôme du 

BAC de vendredi 20 octobre (lorsque les anciens élèves auront indiqué à l’établissement où 

ils sont), d’ici les vacances de Noël. 

 
 


